
　今月は、お昼の例会は本日だけとなっておりま
す。来週に関しましては4日のIMに変更となっておりまして、16
日は夜の例会、23日は天皇誕生日で休会となっておりますので、
皆様ご注意頂ければと思います。
　本日の卓話は、安積国造神社の安藤智重君にお願いをして
おります。宜しくお願いします。
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　皆さん、こんにちは。いよいよIMが明後日に
迫って参りました。実行委員長・統括幹事始め
私、幹事、各委員長を含めて一生懸命実行に向けて努力して
いるところです。なんとか良いIMにしたいと思っております。どう
かご協力宜しくお願い致します。本日はお客様がいらしております
ので、ご紹介致します。須賀川RCより、須賀川RC60周年記念
式典実行委員長の渡辺達雄様、須賀川RC会長エレクトの関
根雅彦様です。
　本日は役員理事会がございました。まず新入会員の承認の
件、サンセイ医機㈱代表取締役社長の八角洋君、職業分類は
医科機器販売です。皆様よろしいでしょうか。（拍手）ありがとうご
ざいます。もう一つは4月21～23日、春の親睦旅行の件です。
美味しいものを食べ、当クラブらしい旅行をしたいと思います。4
月21日から伊勢神宮を2日かけてまわり、宿泊は「エクシブ鳥羽
別邸」です。有名な和田金で食事をして名古屋へ戻り、3日目は
トヨタ博物館を見て、ひつまぶしを食べ、新幹線で帰って来ます。
若干ご案内では高めの設定にはなっておりますが、とにかくうまい
物を食べて来ましょうということで、よろしくお願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長
感謝状贈呈

　青年会議所より会長が新年会に出席した御
礼が来ております。3月10日、マスコミ座談会開
催の案内、国際ロータリー第2530地区第41回RYLA研修会
の参加についてということで、地区から2つの研修会のご案内が
来ております。興味のある方はご一読頂ければと思います。親睦
旅行ですが、楽しかったという思い出に残る旅行にしたいと思い
ますので、明日以降事務局からご案内が行きますので、早めの
出席確認をお願いします。

　親睦旅行は本日の役員理事会で通させて頂きました。孫の手
トラベルさんにお願いしまして、行ったメンバー皆さんが感動して
帰って来られるよう工夫していますので、大勢の皆さんの参加を
お待ちしております。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎60周年式典に皆様のご参加をお待ちしており
ますので、宜しくお願い致します。 須賀川RC　藤田 元君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

安積国造神社
　　　　　　宮司　安藤智重君

会員卓話

　私の祖父・安藤貞重は明治40年生まれで、戦後に郡山RC
に入っておりました。戦後祖父の友人の遠藤安一郎さんに誘わ
れて入会したそうです。その後、郡山西RCをつくるということで、
当時の商工会議所会頭の兼子俊一さん、安藤貞重ら4人で西
RCのチャーターメンバーとしてここを出て行ったわけです。私の
父は世の中との付き合いは控えめでしたので、一代飛ばして私
が入会させて頂いたわけです。
　私は昭和42年に生まれました。幼稚園はもちろん安積幼稚園
に入りました。その頃から何か祖父の七光りがあった感じがして、
例えば卒園の時の出し物を、私が一言「劇がいい」と言うと劇に
決まったりしました。そして小学校は芳山小学校。その後は郡山
二中。高校は安積高校で99期です。その後、早稲田大学教育
学部国文科に入りました。早稲田大学の周りは雀荘に囲まれて
いて、よく誘われて遊びました。大学4年卒業後、國學院大學神
道学専攻科に行き、神道学の資格を取りました。神主の中には、

プログラム委員会報告・紹介
山口　仁 委員長

総員／ 102名　出席／ 54名　欠席／ 48名
出席率／ 52.94％　前回修正率／ 100％
他クラブ出席／ 3名

出席報告 有賀隆宏 委員長

ロータリー創立記念日例会
郡山ビューホテルアネックス

次 回 第29回例会
令和5年２月16日㈭

伊勢神宮や鶴岡八幡宮などで博を付けて帰ってくる人も多いよう
ですが、私は祖父に「日本で一番偉い宮司の下で働け」と言わ
れ、祖父のもとで学びました。20代でいきなり帰って来ますと、い
つの間にか年上の方から質問を受けたりする様になりました。分
からない事があると、調べ物をして答えたりしているうちに、郡山
の歴史や色々なことを学びました。またお年寄りたちに昔話を聞く
ことができて、色々見聞は広がって良かったと思います。例えば
遠藤安一郎さんに「人生は力を抜いて生きなさい。程々でいい。
五分の力で生きなさい」と教えられました。そして神主としてやっ
ていく中で、境内も総代さんのご高配の下、当時問題であった無
断駐車などを取り締まったりなどの境内整備をしました。父からも、
権禰宜という立場で私が全権を委任されてしまい、表参道を整
備したり、借地代を払わない土地などを法律的な手段で取り戻し
たりと厳しいこともやってきました。郡山青年会議所には11年程
在籍致しました。その頃に、たまたま安積艮斎の石碑の調査に
来られた村山吉廣先生に出会い、我が家にあった艮斎の掛け
軸をお見せしたりしました。その後、自分も掛け軸を読んでみたい
と思い、村山先生の講座で学びました。
　そして青年会議所卒業後、艮斎の研究を本格的に取り組む
事が出来、後に艮斎の詩集を出版する話を頂きました。結構い
い現代訳ができたと思ったのですが、村山先生にお見せしたら
ダメ出しされましたが、こっそり直してくれて、なんとか出したのが
「艮斎詩略」です。それを皮切りに、艮斎を簡単に分かりやすく記
した本も出せました。
　売れない本を書き続けるというのは容易ではありませんが、
色々研究をして現在に至っています。そうしているうちに星 亮一
さんと友達になる事ができ、星さんが安積歴史塾を作ろうとのこ
とで、安積歴史塾を作り、市民向けに講座を開きました。すると、
文芸社の方と知り合い、艮斎先生の漫画を書いたらどうだという
ことになり、昨年は漫画を作りました。艮斎の漫画を書いたら、
今度は朝河貫一の漫画も書いてくれということで、現在制作中
です。
　本業は神主で、真面目にやっておりますので、他のことばかり
やっているわけではないことだけは知って頂きたいと思います。今
後ともどうぞ宜しくご指導ご鞭撻を賜りたいと思います。
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国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房 委員長ロータリー情報委員会

　須賀川RCは1963年4月19日に、日本で554番目のクラブと
して国際RCの認証を受けまして、スポンサークラブとして郡山
RCさんのお力を頂きまして、産声をあげることができました。以来、
お陰様で創立60周年を迎えることができました。これもひとえに
地区内のRCメンバー諸兄のご厚誼と友情の賜物と厚く御礼を
申し上げます。創立60周年記念式典はグランシア須賀川を会場
に、「ロータリー精神の上に生きる」を基本理念と致しまして、次世
代のため、歴史と伝統を守り、変化に挑戦するということを目標に
しています。60周年記念式典は、5月28日㈰に開催することとな
りました。是非とも御臨席を賜りますようお願い申し上げます。尚、
記念ゴルフ大会は5月29日㈪となっております。

渡辺達雄君

須賀川RC
60周年記念式典実行委員長

　1月30日の父・菅野 典の葬儀にあたりまして、寒い中、月末
の忙しい中、皆さんに温かいお見送り・ご参列そして身に余るご

菅野秀士君

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　4日／橋本　勝君 　8日／堀川紀房君 11日／鈴木正晃君 
14日／本名善兵衛君 24日／大木勝浩君 25日／阿部充宏君
27日／福島佳之君

２月誕生日祝い

11日／初瀬照夫君、柿木田修君
25日／池田惣一君

２月結婚記念日祝い

米山功労者第1回 高橋裕一君
米山功労者第2回マルチプル 湯浅大郎君
ロータリーリーダーシップ研究会卒業証書贈呈 菅野秀士君
 初瀬照夫君

「自己紹介」

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。須賀川RCの
渡辺実行委員長と関根会長エレクトを歓迎致します。
 佐藤尚宏君
◎本日は第27回例会です。宜しくお願い致します。また、安藤
宮司の卓話楽しみに！！ 橋本　勝君
◎安藤智重さん、本日も宜しくお願いします。 山口　仁君
◎安藤智重さんの卓話を楽しみにしております。
 遠藤友紀晴君、高橋孝行君、有賀隆宏君
◎IM当日のお話をさせて頂く資料を持って参りました。ご意見を
頂きますようお願い申し上げます。 初瀬照夫君
◎先日の父の葬儀、大変お世話になりました。 菅野秀士君

厚誼を頂きまして、本当にありがとうございました。そして多数の
皆さんのお手伝い、誠にありがとうございました。心から感謝致し
ます。
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〒963‒8032  郡山市字下亀田 10‒2

宮川包装資材㈱
代表取締役 宮　川　雄　次

☎ 932‒2122　　923‒1949
〒963‒8026  郡山市並木 2‒1‒3

八光建設㈱
代表取締役社長 宗　像　　剛

☎ 922‒8553　　939‒1052

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房 委員長ロータリー情報委員会

　須賀川RCは1963年4月19日に、日本で554番目のクラブと
して国際RCの認証を受けまして、スポンサークラブとして郡山
RCさんのお力を頂きまして、産声をあげることができました。以来、
お陰様で創立60周年を迎えることができました。これもひとえに
地区内のRCメンバー諸兄のご厚誼と友情の賜物と厚く御礼を
申し上げます。創立60周年記念式典はグランシア須賀川を会場
に、「ロータリー精神の上に生きる」を基本理念と致しまして、次世
代のため、歴史と伝統を守り、変化に挑戦するということを目標に
しています。60周年記念式典は、5月28日㈰に開催することとな
りました。是非とも御臨席を賜りますようお願い申し上げます。尚、
記念ゴルフ大会は5月29日㈪となっております。

渡辺達雄君

須賀川RC
60周年記念式典実行委員長

　1月30日の父・菅野 典の葬儀にあたりまして、寒い中、月末
の忙しい中、皆さんに温かいお見送り・ご参列そして身に余るご

菅野秀士君

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　4日／橋本　勝君 　8日／堀川紀房君 11日／鈴木正晃君 
14日／本名善兵衛君 24日／大木勝浩君 25日／阿部充宏君
27日／福島佳之君

２月誕生日祝い

11日／初瀬照夫君、柿木田修君
25日／池田惣一君

２月結婚記念日祝い

米山功労者第1回 高橋裕一君
米山功労者第2回マルチプル 湯浅大郎君
ロータリーリーダーシップ研究会卒業証書贈呈 菅野秀士君
 初瀬照夫君

「自己紹介」

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。須賀川RCの
渡辺実行委員長と関根会長エレクトを歓迎致します。
 佐藤尚宏君
◎本日は第27回例会です。宜しくお願い致します。また、安藤
宮司の卓話楽しみに！！ 橋本　勝君

◎安藤智重さん、本日も宜しくお願いします。 山口　仁君
◎安藤智重さんの卓話を楽しみにしております。
 遠藤友紀晴君、高橋孝行君、有賀隆宏君
◎IM当日のお話をさせて頂く資料を持って参りました。ご意見を
頂きますようお願い申し上げます。 初瀬照夫君
◎先日の父の葬儀、大変お世話になりました。 菅野秀士君

厚誼を頂きまして、本当にありがとうございました。そして多数の
皆さんのお手伝い、誠にありがとうございました。心から感謝致し
ます。


